
Achtung Spitfire Schnell Schnell!! - What’s so Funny

Die Mannheimer Band Achtung Spitfire Schnell Schnell!! hat sich einen 
Namen gemacht durch ihre Live-Präsenz und den eigenen Stilmix von 
High-Energy super-tanzbarem Soulful Garage Punk, der die Grenzen des 
szene-üblichen Sixties-Garagebeat schon lange überschritten hat. All das 
gibt es jetzt auf ihrer zweiten LP ‚What’s so funny?‘ zu hören. 

Von Beobachtungen zur Weltlage (Asteroid, Too stupid, F.U.C.K. O.F.F., It 
ain’t easy) bis zu selbstironische Scherzen (Secret of my beauty, Ode) wird 
alles in ein stilsicheres Garage-Soul-Gewand gekleidet und mit Punk-Ener-
gie auf den Punkt gebracht. Dazu geschmackssicher ausgesuchte Cover 
in herausragenden Arrangements (What’s so funny…, Night Moves, Tanzen 
gehen, Can’t judge a book….). Und nicht zuletzt eine fantastische Hom-
mage an Winona Ryder.

Das alles kommt in tollem Design, mit Einleger und in grün-transparen-
tem Vinyl. Auf 300 Stück limitiert – also ab dem Release Ende März 2026 
schnell zugreifen. Schon etwas vorher auf den üblichen Streaming-Platt-
formen zu hören.

Booking & Kontakt:
Jens Kalbantner
kingklabauter@achtung-spitfire.de
0179-500 80 60

Web: www.achtung-spitfire.de
Insta: @achtung.spitfire.band
Facebook: @AchtungSpitfire

Achtung Spitfire Schnell Schnell!! 
What’s so funny?‘ - DECENT005

Erhältlich bei Konzerten, auf  
www.achtung-spitifre.de oder bei  
ausgewählten Mailorders und  
Plattenläden ab 27.03.2026



Achtung Spitfire Schnell Schnell!! - What’s so Funny

Mannheim’s Achtung Spitfire Schnell Schnell!! have made a name with 
their stage presence and their own style of high-energy super-dancea-
ble soulful garage punk which has long left the boundaries of the usual 
Sixties-Garage behind. All of this can be heard on their new, second LP 
‘What’s so funny?’

From observations on the state of the world (Asteroid, Too stupid, F.U.C.K. 
O.F.F., It ain’t easy) to self-ironic goofing (Secret of my beauty, Ode) every-
thing is clad in style-conscious soulful garage and delivered to the point 
with sheer punk energy. Add carefully chosen covers in outstanding ar-
rangements (What’s so funny…, Night Moves, Tanzen gehen, Can’t judge a 
book…. ) and this fantastic homage to Winona Ryder and you get this ultra-
cool record.

All comes in a great design, with an inlay and in green-transparent Vinyl. 
It’s limited to 300 pieces – so from the release on march 27th 2026 you bet-
ter hurry to get you copy before they’re gone. Also can be heard on all the 
usual streaming platforms.
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Available at gigs,  
at www.achtung-spitifre.de or with 
selected mailorders or records stores 
from march 27th 2026


